

Informationen zum Neubaugebiet „An den Rennwiesen“

Das Neubaugebiet „An den Rennwiesen“ liegt im Nordwesten des Stadtteils Urberach.

Bei dem Baugebiet handelt es sich hauptsächlich um ein allgemeines Wohngebiet, das im nordöstlichen Bereich in ein Misch- und Gewerbegebiet übergeht.

Im Wohngebiet können überwiegend freistehenden Einzelhäuser und Doppelhäuser errichtet werden.

In dem Neubaugebiet sind mehrere kleine Spielplätze sowie ein Bolzplatz geplant.

Kindertagesstätten und Kinderhorte sind in unmittelbarer Nähe.

Im fußläufigen Bereich befinden sich gute Einkaufs- und Versorgungsmöglichkeiten.

Die Verkehrsanbindungen, sei es mit Bahn, Bus oder Auto, sind in Rödermark optimal.